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Esta es la 5ª y úlAma parte de la serie de sermones Fortalecidos a Través del Ayuno. 

Vamos a comenzar el sermón de hoy mirando nuevamente algunos versículos del libro de Joel 
que no dan un muy buen enfoque del ayuno. De esto se trata el ayuno. Y más adelante 
leeremos otro pasaje en el que esto queda aún más claro. 

Pero vamos a comenzar en Joel 2, para refrescar nuestra memoria. Joel 2:12 - Ahora bien, 
afirma el SEÑOR, volveos a Mí de todo corazón, con ayuno, llantos… O sea, con tristeza. 
Pirque vemos las cosas que no están bien en el mundo, vemos cosas que no están bien en 
nosotros mismos, en nuestra existencia humana y entendemos que necesitamos cambiar, 
entendemos que necesitamos que Dios nos ayude a cambiar. Porque no podemos hacer esto 
solos. ...y lamentos. ArrepenAmiento. De eso se trata también. Se trata principalmente del 
arrepenAmiento. Debemos ir a la presencia de Dios con un espíritu humilde, en 
arrepenAmiento. 

Rasgaos el corazón... Y Dios sabe cuándo estamos haciendo esto espiritualmente. Dios sabe si 
estamos examinando a nosotros mismos, si estamos pensando en qué es lo que necesitamos 
hacer, si nos estamos esforzando por cambiar porque queremos hacer lo que es correcto 
delante de Dios. 

…y no vuestras vesGduras. En los Aempos del AnAguo Testamento las personas solían rasgar 
sus vesAduras para mostrar arrepenAmiento. Pero esto no era a nivel espiritual, porque para 
esto se necesita el espíritu de Dios. Los seres humanos no podemos hacer esto por nuestra 
cuenta. Aunque hay cosas que las personas pueden cambiar. Algunas personas cambian ciertas 
cosas en su vida porque no quieren ser como son. Hay personas que están luchando contra 
ciertas cosas en su vida y buscan ayuda en grupos de apoyo como los Alcohólicos Anónimos 
(AA). Hay personas que están enganchadas a drogas y cosas por el esAlo pero quieren dejar 
esto, quieren cambiar de vida. 

Y hay cosas que las personas pueden hacer a nivel Zsico para tratar con ese Apo de problemas, 
pero tratar con esas cosas a nivel espiritual es algo totalmente diferente. Porque esto Aene que 
ver con nuestro corazón, con nuestra mente, con nuestro espíritu. Y para poder reflexionar, 
para poder examinar a nosotros mismos - introspección quizá sea una mejor palabra para 
describir esto – pero para examinar nuestra manera de pensar, nuestros pensamientos 
necesitamos la ayuda del espíritu de Dios. Porque Dios conoce nuestra mente. Dios sabe cómo 
pensamos. Dios sabe lo que pensamos todo el Aempo. No hay nada oculto para Dios. Tenemos 
una esencia espiritual en nuestra mente y solo Dios Todopoderoso y Josué el Cristo son 
capaces de saber exactamente lo que está sucediendo ahí. A nivel espiritual. Y es increíble 
entender esto. 
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Primero Dios Aene que llamarnos, Aene que trabajar con nosotros, Aene que revelarnos Su 
verdad y luego Dios Aene que comenzar a mostrarnos las cosas en nosotros mismos. Porque 
hay cosas que no podemos ver. Las cosas que están en lo más profundo de nuestro ser, que 
Aenen que ver con cómo pensamos, con el moAvo detrás de nuestra manera de pensar. Y esto 
es algo en el que tenemos que trabajar por el resto de nuestra vida después que somos 
bauAzado, después que somos engendrados del espíritu de Dios. 

Y es necesario que Dios nos revele esas cosas porque nuestra tendencia es engañarnos a 
nosotros mismos. Así es nuestra naturaleza. Hay cosas que simplemente no podemos ver. Hay 
cosas que Aenen que ver con el orgullo que están en nosotros pero que no podemos ver. Y Dios 
nos muestra esas cosas. Y gracias a Dios que Él no nos muestra todo de golpe, pero un poco a 
la vez. 

Por eso yo siempre les digo que cuando ustedes pidan a Dios que les muestre esas cosas pidan 
también por misericordia, porque no podemos encajarlo todo de una vez. Dios nos muestra las 
cosas poco a poco, trabaja con nosotros, nos moldea y nos da la oportunidad de responder a 
eso. Porque es nuestra elección arrepenArnos. Queremos cambiar. Queremos ser diferentes. 
Queremos estar cada vez más en unidad con Dios. Y Dios nos da esa capacidad en esa elección. 

Rasgaos el corazón y no vuestras vesGduras. No se trata simplemente de rasgarse las 
vesAduras, porque esto solo simbolizaba algo que es mucho más importante. Hay cosas que las 
personas debían hacer en los Aempos del AnAguo Testamento que simbolizan algo que es 
espiritual. Pero ellos no podian saber ni entender esas cosas hasta que Dios las revelase. 
¡Impresionante! Ellos rasgaban sus vesAduras pero Dios dice que nosotros debemos rasgar 
nuestro corazón. 

…y volveos al SEÑOR vuestro Dios. Nosotros podemos hacer esto. Gracias al poder del espíritu 
de Dios tenemos la elección de volvernos a Dios cuando Él nos revela cosas sobre Sí mismo. 
Porque Él es bondadoso y compasivo... Con el Aempo aprendemos cuán misericordioso Dios 
es, cuán paciente Dios es, cuán amoroso Dios es y cuanto Dios nos cuida. …lento para la ira y 
grande es Su misericordia. Y esto de la “ira”, no me gusta mucho la forma en que esa palabra 
es usada en el AnAguo Testamento. Porque esa palabra Aene que ver con el juicio con Dios. No 
es que Dios esté enojado como nosotros. Dios no es como los seres humanos que nos 
enojamos cuando las cosas suceden, cuando algo no sale bien. Dios no es así. 

Pero Dios nos corrige. Y después de un Aempo Dios ejecuta la sentencia de Su juicio. Porque, 
especialmente en la Iglesia, Dios nos da Aempo para cambiar, nos da muchas oportunidades de 
cambiar. Y de esto aprendemos que Dios es misericordioso, que Él es bondadoso, que Dios es 
muy paciente. Y cuanto más crecemos, más aprendemos sobre eso. Es increíble el proceso por 
el que pasamos. ¡De verdad! 

Dios no se enoja con nosotros. No como sucede a veces entre las personas. Algunas personas 
se enojan y no pueden controlar sus senAmientos, sus emociones, y los expresan con palabras. 
La ira de Dios no Aene nada que ver con esto. Dios nos da todo el Aempo que necesitamos 
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para cambiar, nos da todas las oportunidades para cambiar. Dios sabe lo que hay en nuestro 
corazón, en nuestra mente. Dios conoce nuestros pensamientos. Dios sabe si nos estamos 
esforzando por cambiar, si realmente queremos cambiar. Después de un Aempo Dios sabe esas 
cosas. Pero si nos negamos a cambiar y seguimos insisAendo en nuestros propios caminos 
porque no queremos vivir de acuerdo con el camino de via de Dios, entonces llega el momento 
en que Dios nos juzga. Especialmente en la Iglesia. Dios juzgará a toda la humanidad. 
Hablaremos más sobre esto a medida que avanzamos aquí. Hablamos conAnuamente sobre 
esas cosas debido a dónde nos encontramos en el Aempo proféAco. 

Porque estamos en uno de los momentos más importantes del juicio de Dios sobre la Tierra. Y 
no es que Dios esté enojado con los seres humanos. Dios simplemente está apesadumbrado 
por las decisiones que los seres humanos toman. Aunque Dios sabe lo que los seres humanos 
harán. Por eso las cosas han sido escritas proféAcamente sobre lo que sucedería con los seres 
humanos a lo largo del Aempo. Dios sabía lo que pasaría si Él dejara que los seres humanos 
siguiésemos nuestros propios caminos, si Él nos diera toda la tecnología que tenemos ahora. 
Dios sabía que los seres humanos solo causaríamos guerras, caos, confusión y drama. Así 
somos los seres humanos. 

Y necesitamos la ayuda de Dios para vivir de acuerdo con los caminos de Dios. No podemos 
hacer esto por nuestra cuenta. Por eso el Reino de Dios Aene que venir y se establecido y Dios 
Aene que llenar la Tierra con la verdad. Dios ha elegido permiAr que los seres humanos 
siguiesen sus propios caminos durante 6.000 años con un propósito. Pero no quiero hablar 
sobre esto ahora. 

…y volveos al SEÑOR vuestro Dios… Nosotros podemos hacer esto. Porque Él es bondadoso y 
compasivo, lento para la ira… Dios es lento para juzgar y ejecutar la sentencia de Su juico. Dios 
nos da muchas oportunidades de cambiar. …y grande es Su misericordia. Pienso en cuántas 
cosas Dios nos da a menudo en los sermones y en los Días Sagrados. Casi siempre hablamos 
sobre las mismas cosas en los Días Sagrados o en el Pesaj. Escuchamos lo mismo en cada Pesaj. 

Escuchamos esas cosas y a veces Dios añade más conocimiento sobre ellas. Pero ciertas cosas 
son fundamentales. Los Días Sagrados de Dios representan Su plan y propósito. Pero en el 
Sabbat semanal Dios nos da muchas cosas durante un largo período de Aempo. Y de vez en 
cuando tenemos que volver a esas cosas. Como el ayuno, por ejemplo. Ya hacía algún Aempo 
que no hablábamos sobre este tema en profundidad y por eso lo estamos haciendo ahora. 
Porque Dios es paciente. Dios trabaja con nosotros. Porque no podemos implementar todas 
esas cosas de una vez cuando las escuchamos. Necesitamos Aempo. 

… y grande es Su misericordia. Y aquí dice que Dios se arrepiente, pero esto no es cierto. Las 
personas no saben cómo Dios es, no enAenden a Dios. Esta palabra Aene que ver con 
ablandarse. En otras palabras, Dios no quiere traer casAgo sobre nosotros. Dios no quiere 
vernos pasar por las cosas que tendremos que pasar. Dios no se alegra con esto. Dios habla 
sobre la ejecución del juicio que viene sobre este mundo ahora, al final de los 6.000 años, 
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sobre lo que pronto va a suceder y sobre lo que sucederá al final del Gran Trono Blanco. El 
deseo de Dios es que todos elijan a Él pero la realidad es que muchos no harán esto. La gran 
mayoría quizá. 

Esto es lo que ha pasado en la Iglesia en los úlAmos 2.000 años. ¡Alucinante! De todos los que 
han sido llamados la mayoría se ha marchado, la mayoría se ha vuelto contra Cristo, se ha 
vuelto contra la razón por la que él murió. Cristo murió para que podamos ser perdonados de 
nuestros pecados y así - y ese es el gran propósito - él y su Padre puedan habitar en nosotros a 
nivel espiritual. ¿Y cuántos han abrazado eso con todo su ser, con todas sus fuerzas durante los 
úlAmos 2.000 años? No han sido muchos en comparación a la canAdad de personas que fueron 
llamadas. 

Él ablanda el casGgo... Es decir, lo que Él va a hacer, lo que Él Aene que hacer. Porque llegará 
un momento en que todos tendrán que responder. Y los que no elijan a Dios, esto no terminará 
nada bien para ellos, porque ellos dejarán de exisAr. 

Vayamos a Ezequiel. Vamos a empezar a hablar sobre algo que está escrito en Ezequiel y que 
nosotros necesitamos comprender ahora. 

Ezequiel 20:33 - Vivo Yo, dice el SEÑOR, que con mano fuerte y con brazo extendido… Todo lo 
que tenemos que hacer es pensar en los Aempos que se avecinan, en lo que pronto pasará. 
Dios va a hacer esto de una manera poderosa. “Con mano fuerte”. Con tremendo poder. 
Porque el poder que Aene Su Hijo y los 144.000 que vendrán con él es que los seres humanos 
jamás han visto es esos 6.000 años. Nadie jamás ha visto nada no remotamente parecido. La 
Familia de Dios, ELOHIM, va a gobernar a los seres humanos, va a gobernar el mundo, va a 
imponer el gobierno de Dios en la Tierra. Y en habrá una única religión y un único gobierno. 

Y en diferentes regiones Dios va a permiAr que las personas tomen ciertas decisiones. Pero Él 
dice que si las personas no celebran la Fiesta de los Tabernáculos todos los años como deben 
hacer, si en su corazón, en su mente las personas no desean obedecer a Dios, Dios dice 
claramente lo que les va a pasar. Dios dice que los que entonces Él los destruirá. ¡En el Milenio! 
Habrá personas que morirán en el Milenio porque no se someterán a Dios. 

¡Es impresionante entender la mente humana! Después de toda la verdad que Dios les va a dar, 
para mostrar que todas las religiones en el mundo están equivocadas, están al revés, son 
simplemente extrañas. Muchas de estas cosas son demoníacas. Y Dios va a hacer que 
prevalezca la verdad. ¡Impresionante! 

No habrá personas haciendo girar estas ruedas en el alto de las montañas. Ellos dicen que 
están orando. ¿Qué senAdo Aene eso? No sé si ustedes han visto esas grandes ruedas que ellos 
hacen girar y dicen que son sus oraciones. O los que repiten lo mismo contando las cuentas de 
un rosario. Ellos repiten lo mismo una y otra vez. ¿Qué senAdo Aene esto para Dios? ¿Le 
agrada a Dios que repitamos lo mismo una y otra vez? Para esas personas esas cosas no Aenen 
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ningún senAdo. Todas esas personas han sido engañadas porque piensan que Dios los 
escuchará. ¡Demencial! 

…y con brazo extendido y con la furia derramada... Pienso en lo que sucederá tan pronto 
como Cristo y los 144.000 estén aquí, en lo que ellos van a hacer. La furia será derramada. 
Porque la Biblia dice muy claramente que lo primero que ellos van a hacer es destruir a los que 
están destruyendo la Aerra. Todos los que insistan en seguir luchando en esa guerra, todos 
esos individuos que quieren seguir con una guerra nuclear o sea lo que sea que esté 
sucediendo, esa acAtud y ese espíritu de luchar y matar, la Biblia dice que Cristo y los 144.000 
simplemente destruirán a todos ellos. 

…gobernaré a vosotros. Y si las personas aceptarán esto o no a nivel espiritual es otro asunto. 
Pero en lo que respecta al gobierno, en lo que respecta a los seres humanos, las personas 
serán gobernadas. Dios asumirá el gobierno del mundo. Por eso me encanta lo que está escrito 
sobre esto en Apocalipsis cuando los seres espirituales dicen a Dios: “Finalmente, después de 
todo este Aempo”. Lo estoy parafraseando: “¡Has tomado para Ti Tu gran poder!” Porque 
durante 6.000 años Dios ha permiAdo que los seres humanos siguiesen sus propios camino 
pero esto está llegando al fin. 

Os sacaré de las naciones y de los pueblos por donde estabais esparcidos, y os reuniré con 
gran despliegue de fuerza y de poder, y con furia incontenible. Os llevaré al desierto que está 
entre las naciones, y allí liGgaré con vosotros cara a cara. Y esto es algo que sucederá a nivel 
espiritual cuando Dios comience a sacar a los seres humanos de las cosas que les ha mantenido 
en esclavitud durante 6.000 años. Dios comenzará a mostrarles la verdad. Dios dice: “liAgaré 
con vosotros cara a cara.” Esto es algo poderoso que tendrá lugar cuando Cristo y los 144.000 
comiencen a enseñar a los seres humanos de una manera muy poderosa. 

Versículo 36 - Así como liGgué con vuestros padres en el desierto de la Gerra de Egipto... Dios 
hizo esto nada más sacarles de Egipto. Y ahora Dios hará lo mismo, pero esta vez de una 
manera más poderosa. ¡Mucho más poderosa! Y en diversas ocasiones ellos se volvieron a 
Dios, acataron Su corrección. Pero lo que va a pasar será algo mucho más poderoso. 

…también liGgaré con vosotros. Yo, el SEÑOR omnipotente, lo afirmo. Así como el pastor 
selecciona sus ovejas, también Yo os haré pasar bajo Mi vara y os seleccionaré para que 
forméis parte del pacto. Eso significa que usted pertenece a Dios. Ellos solían contar el ganado 
haciéndolo pasar bajo una vara. Ellos contaban de diez en diez y separaban el décimo para 
Dios. El décimo pertenecía a Dios. Y de eso se trata. “Haré esto con ustedes espiritualmente. 
Ustedes serán Míos”. 

Y eliminaré de en medio de vosotros a los rebeldes... Y acabo de mencionar algunas de las 
cosas que van a suceder. A los que no quieran obedecer, a los que quieran enseñar otras cosas, 
Dios no les va a permiAr. ...a los que se rebelan contra Mí, y los sacaré del país donde ahora 
viven como extranjeros… 
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Es increíble entender que entonces no habrá drogas, que no habrá asesinatos. Habrá algunos 
asesinatos. Esto es inevitable. Especialmente en el comienzo, debido a la mentalidad de las 
personas, debido a como las cosas eran antes. Porque esas cosas no cambiarán de la noche a la 
mañana. Las personas no aceptarán, no querrán el camino de vida de Dios de repente. Pero la 
jusAcia será imparAda y no habrá largos juicios, las personas no estarán en una prisión durante 
mucho Aempo o saldrán bajo fianza. Y si una persona ha quitado la vida a alguien, ella será 
sentenciada en seguida. Así serán las cosas. Las personas tendrán miedo de hacer tonterías, de 
hacer cosas horrendas, perverAdas y despreciables. 

…y los sacaré del país donde ahora viven como extranjeros, pero no entrarán en la Gerra de 
Israel. Entonces sabréis que Yo soy el SEÑOR. Dios va a enderezar las cosas de una manera que 
no podemos siquiera comenzar a imaginar. De una manera misericordiosa pero también muy 
poderosa. Hay situaciones en las que las personas no merecen misericordia. Los que quitan la 
vida a otros, los que siguen quitando la vida a otros.  

Isaías 57. Vamos a retomarlo donde lo dejamos hace un par de semanas, en la 3ª parte. 
Vayamos a Isaías 57:10 - En la mulGtud de tus caminos, o en tus vastos caminos, te cansaste… 
Debido a la forma en que usted está actuando, debido a lo que usted está haciendo. Eso es lo 
que sucede con los seres humanos. ¿Quieres vivir de acuerdo con tus propios caminos? 
Entonces vas a sufrir. Vas a pasar por todo Apo de cosas en la vida y vas a sufrir. Si no quieres a 
Dios, si no quieres vivir de acuerdo con Su camino de vida, el resultado de esto es que vas a 
sufrir. 

…pero no dijiste: No hay esperanza. En otras palabras, hay tanto orgullo en el corazón de los 
seres humanos que las personas hacen lo opuesto o algo diferente a lo que Dios dice que 
debemos hacer. Y aquí Él está diciendo: “Sigues haciendo esto y las cosas solo empeoran, cada 
vez más, pero no respondes diciendo que no hay esperanza en lo que estás haciendo y 
simplemente sigues haciendo lo que quieres hacer”. 

Hallaste vida de tu mano... Si es que esto se puede llamar vida. Las personas siguen vivas pero 
viven como les da la gana. Esto es lo que han hecho los seres humanos durante 6.000 años. 
“Estás viviendo como quieres vivir. Hallaste tu propia vida. No quieres Mi camino de vida, y te 
has inventado, se te ha ocurrido un camino de vida diferente”. …por tanto no te entristeciste. 
No estás afligido. ¿Quién te asustó, quién te meGó miedo, de modo que minGeras y no te 
acordaras de Mí, no Me tuvieras en cuenta? Como en el AnAguo Testamento. No pasaba 
mucho Aempo y ellos se alejaban de Dios. Ellos no querían que ese Apo de control en su vida. 
Ellos no querían que Samuel les gobernase. Ellos querían ser como las otras naciones a su 
alrededor y querían tener un rey. Y miren el resultado de esto. 

¿Será que no me temes porque guardé silencio tanto Gempo? Y eso puede ser algo a corto o a 
largo plazo. Dios simplemente nos deja vivir como nos plazca. Durante 6.000 años Dios ha 
permiAdo que los seres humanos vivamos como nos plazca. Mismo con Israel, Dios les dejó 
vivir como ellos querían. Y con el Aempo ellos se alejaron cada vez más de Dios. Rey tras rey. 
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Algo pasaba y entonces ellos buscaban a Dios pero pronto se alejaban nuevamente. Esa es la 
historia de Israel. 

Cuando clames… Y aquí dice, ¡que te salven tus allegados! Y en otras traducciones ellos pone 
algo diferente, pero lo que está siendo dicho aquí es: ¡que te salven las cosas en las que has 
puesto tu confianza”. O sea: “Que te salve lo que has construido”. Y Dios dice lo mismo a las 
naciones: “A ver si esto puede salvaros”. “A ver cuánto dura esto”. El Aempo ha pasado y reinos 
se levantaron y se han caído. Porque después de un Aempo todo lo que ellos han construido se 
ha desmoronado. A todos ellos se los llevará el viento; con un simple soplo desaparecerán. 
Pero el que pone su confianza en Mí recibirá la Gerra por herencia y tomará posesión de Mi 
santo monte. Y lo que Dios está mostrando aquí es algo que solo podemos entender cuando Él 
nos llama a la Iglesia de Dios y recibimos el espíritu santo de Dios. Entonces entendemos lo que 
significa ser parte de Su santo monte. Entendemos lo que significa converArnos en parte de 
ELOHIM. Y ese es nuestro deseo. Eso es por lo que estamos luchando. Eso es por lo que 
estamos trabajando. 

Versículo 14 - Y dirán: ¡Construid! ¡Construid! Como cuando se construye un camino o una 
carretera. Primero hay que preparar el terreno, elevarlo un poco. Y hay que construir zanjas a 
ambos lados para drenar el agua de las lluvias y no haya obstáculos en el camino. Esto hace 
con que sea más fácil seguir, viajar por ese camino. Por eso las carreteras están hechas de la 
manera que están hechas. Antes ellos pavimentaban los caminos con piedras y ahora ellos san 
asfalto. Y a esto se refiere lo que dice aquí. Algo Zsico para explicar algo que es espiritual. 

“¡Construid! ¡Construid!” Eso es lo que ha sido dicho a la Iglesia desde sus comienzos. “Usted 
Aene que construir. Usted Aene que trabajar, Aene que luchar, Aene que esforzarse por crecer 
en este camino de vida. Lograr esto depende de usted, del esfuerzo que usted pone en esto”. Si 
usted quiere el camino de vida de Dios entonces usted Aene que clamar a Dios por Su espíritu. 
El espíritu de Dios no nos es dado automáAcamente después de que somos bauAzados hasta 
que muramos. ¡No! Tenemos que seguir luchando por ello. Usted Aene que luchar contra su 
propia naturaleza humana. ¡Usted Aene que ayunar! Esto no sucede así porque sí. Hay cosas 
por las que usted Aene que clamar a Dios. Nuestra mente Aene que cambiar, Aene que ser 
transformada. 

Y aquí dice: Y preparad el camino. Eso es lo que hemos estado haciendo. De ahí nuestro 
nombre: Preparando para el Reino de Dios. Nos estamos preparando para el camino de Dios. 
Ya casi estamos. Esto viene pronto. 

Yo quedo admirado con los nombres que Dios ha dado a Su Iglesia. En el comienzo la Iglesia se 
llamaba Radio Iglesia de Dios. Porque con los avances de la tecnología el mensaje podía llegar a 
las masas a través de la radio. Y la Iglesia de Dios uAlizaba ese medio de comunicación. 
¡Impresionante! Después de más de 5.000 años Dios dio a los seres humanos la capacidad para 
comunicarse a grandes distancias. Y por eso la Iglesia se llamaba Radio Iglesia de Dios. Y 
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entonces la Iglesia de Dios creció de una manera muy poderosa debido a que el mensaje 
llegaba a mulAtud de personas. 

Y entonces Dios empezó a levantar congregaciones en diferentes países alrededor del mundo. 
Las cosas cambiaron rápidamente con el surgimiento de la televisión y toda la tecnología que 
esto implica. Y entonces Dios cambió el nombre de la Iglesia a un nombre más acorde a lo que 
Dios estaba haciendo. La Iglesia de Dios Universal. Porque la Iglesia de Dios se había 
establecido en todo el mundo. 

Y ahora nos llamamos Iglesia de Dios – PKG, Preparando para el Reino de Dios. Porque pronto 
el Reino de Dios estará aquí y esto es lo que Dios está haciendo con la Iglesia. Él nos está 
preparando para lo que sucederá después. Él está dando a la Iglesia nuevas doctrinas, nuevas 
verdades. Como la verdad sobre el papel que les corresponde a las mujeres. Algo que no 
entendíamos antes. Durante casi 6.000 años las mujeres han estado siendo oprimidas por los 
hombres debido a la forma en que hemos sido creados, debido a que los hombres son 
Zsicamente más fuertes que las mujeres. Y solo por esa razón los hombres siempre han 
oprimido a las mujeres, automáAcamente. Es natural que la mente humana carnal trate a las 
mujeres de esa manera, que los hombres traten a las mujeres de esa manera. 

Pienso en ciertas cosas que han tenido lugar en la historia. ¡Es espantoso lo que ha pasado! ¡De 
verdad! Hay mujeres a las que no se les permite enseñar la cara. ¿Qué les pasa a esas 
personas? ¿Qué un hombre no quiera que otros vean a su esposa? ¡Esto es una locura! 
¿Hablando de la influencia demoníaca en la mente humana? Eso es demoníaco. ¿Que las 
mujeres no puedan gozar de una vida plena, no sean valoradas y respetadas en el seno de las 
familias? 

Dios está cambiando todo eso porque dentro de poco las cosas van a cambiar y las personas 
aprenderán a respetar a las mujeres. En la Iglesia de Dios las mujeres son parte del ministerio. 
¡Esto es tan bonito! Es increíble entender lo que Dios está haciendo. Por fin, después de todo 
este Aempo, ahora entendemos esto. Y también entendemos por qué esas cosas han tenido 
que ser como han sido en la Iglesia durante casi 2.000 años. Porque hay cosas que no podemos 
hacer hasta que sea el Aempo de Dios para hacerlas. 

Quitad los obstáculos del camino de Mi pueblo. Y cuanto más el Reino de Dios se acerca, más 
Dios está haciendo esto. Todos los obstáculos. Todas las cosas que hacen que las personas 
tropiecen. Todas las cosas que hacen tropezar a las personas. No habrá excusas durante el 
Milenio y el Gran Trono Blanco. Aunque las personas darán todo Apo de excusas, de todos 
modos. Porque algunas personas no querrán que se quiten los obstáculos del camino. Hay 
ciertas cosas a las que ellas querrán aferrarse. Ellas querrán aferrarse a la manera como las 
cosas se hacían antes. Ellas querrán volver a esto. 

Porque lo dice el excelso y sublime, el que vive para siempre, cuyo nombre es Santo: “Yo 
habito en un lugar santo y sublime, pero también con el contrito y humilde de espíritu…. Y en 
la Iglesia tenemos la maravillosa bendición de entender qué significa esto espiritualmente. 
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Entendemos que Dios habita en nosotros. “Yo habito en un lugar santo y sublime”. En ELOHIM. 
El deseo de Dios es que nos convirtamos en ELOHIM, es que seamos parte de la Familia de 
Dios, y así Él pueda habitar en nosotros por toda la eternidad. 

Pero para llegar ahí nuestro corazón, nuestra mente Aene que cambiar. “El contrito y humilde 
de espíritu”. Y entendemos que esto comienza en esta existencia humana, que tenemos que 
pasar por esto para poder llegar allí. Y Dios sólo puede habitar en nosotros si tenemos esa 
acAtud, si tenemos un espíritu humilde. 

…para reavivar el espíritu de los humildes... Para darnos vida. Porque eso es necesario antes 
de que se pueda producir un cambio. Necesitamos tener humildad para poder llegar al 
arrepenAmiento. Necesitamos humildad para poder arrepenArnos verdaderamente. La 
humildad es todo lo opuesto al orgullo, es todo lo opuesto a querer aferrarnos a nuestros 
propios caminos. …y alentar el corazón de los contritos. 

ConAnuando en el siguiente capítulo. Isaías 58:1 - Proclama en voz alta, no te detengas. Alza 
tu voz como trompeta, y muestra a Mi pueblo sus transgresiones, y sus pecados a la casa de 
Jacob. Esta es la tarea que Dios ha dado a Su Iglesia, al ministerio. Debemos decir la verdad sin 
rodeos, exponer las cosas. 

Aquí dice: Alza tu voz como trompeta, y muestra a Mi pueblo sus transgresiones… Y esto es lo 
que hemos estado haciendo en muchos de los sermones que están siendo dados. He estado 
hablando sobre cosas que no están bien la Iglesia, que no son correctas. Personas que se van 
por un camino equivocado. Sea esto lo que sea. Cosas como teorías de conspiración por 
ejemplo. Dios saque esas cosas a la luz porque tenemos que tratar con ellas. Y las personas 
reciben corrección. Todo Apo de cosas que Aenen que ver con cómo vivimos. Falsas doctrinas. 
Hemos tenido mucho de esto antes, durante y después de la Apostasía. Durante varios años 
después de la Apostasía ha habido horrendas batallas en la Iglesia que está dispersada. Porque 
había personas atacando lo más importante de todo, algo a lo que todos deberíamos habernos 
aferrado: ¡El Pesaj! Algunos intentaron cambiar cuándo y cómo debemos celebrar el Pesaj y su 
significado. ¡Mentes enfermas y perverAdas! 

Y hemos necesitado mucho Aempo, varios años, para tratar con esas cosas pero hemos podido 
encauzarlas y de una manera muy poderosa. Y luego la verdad sobre el Día de Pentecostés. 
¡Porque esto estaba bajo ataque! 

“Muestra a Mi pueblo sus transgresiones”. Dios quiere que seamos capaces de ver donde 
estamos equivocados. ¡Personas que roban a Dios! ¡Eso es lo que más me cuesta entender! Y, 
sin embargo, esto es algo que siempre ha sucedido en la Iglesia de Dios. Esto ha sucedido y 
sigue sucediendo. Yo sé que esto todavía sucede porque así es la naturaleza humana. Y eso es 
abrumador. Eso es frustrante. Pero Dios dice: “Muestra a Mi pueblo sus transgresiones”. Yo 
hablo sobre esas cosas para que otros se queden horrorizados y piensen: “¿Cómo puede 
alguien hacer tal cosa? ¿Cómo alguien usar lo que pertenece a Dios de la manera equivocada?” 
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Porque día tras día Me buscan... El aviso aquí es que en la Iglesia de Dios podemos hacer 
ciertas cosas como algo ruAnario. Hemos hecho esto durante la Era de Filadelfia. Hemos hecho 
mucho de esto en la Era de Laodicea. No entendíamos esto. En cada era la Iglesia ha pasado 
por diferentes cosas. Porque la mayoría de los que han sido llamados se ha marchado. Y la 
mayoría de los que se han marchado se ha vuelto contra la Iglesia. Ellos fueron bauAzados y 
recibieran el espíritu de Dios pero querían algo diferente. ¡La mayoría! 

Y esto es alucinante. ¡De verdad! ¿Cómo alguien que ha sido engendrado del espíritu santo de 
Dios y conoce la verdad puede hacer tal cosa? Pero esto es lo que ha hecho la mayoría. Esto 
debería horrorizarnos. Porque si esas cosas no le horrorizan, ¿por qué no? Esto revela que algo 
no anda bien en su mente, en su forma de pensar. 

Porque día tras día Me buscan y desean, o hacen como si deseasen, conocer Mis caminos. 
Porque podemos engañarnos a nosotros mismos, hacer la pantomima. ¿Cómo pueden las 
personas engañarse a sí mismas pensando que pueden seguir reuniéndose con el pueblo de 
Dios Sabbat tras Sabbat cuando saben que están minAendo, cuando saben que están 
engañando, cuando saben que están robando a Dios? 

Y si las personas son capaces de hacer, ¿qué más están haciendo? Esto sucede. Los seres 
humanos hacen cosas que dejan a uno atónito. Esto siempre ha sido así en la Iglesia. 

Recuerdo la primera vez que he tenido que lidiar con una situación embarazosa como ministro. 
Creo que esa fue una de las primeras veces. Había dos personas en la Iglesia, que ya eran 
mayores, quizá ellos tenían la misma edad que yo tengo ahora, que estaban comeAendo 
adulterio. ¡Yo no me lo podía creer! ¿Qué dos personas en la Iglesia de Dios que estaban 
casadas estaban teniendo una relación extramatrimonial, estaban comeAendo adulterio? Yo no 
me lo podía creer. Pero he tenido que lidiar con la situación como ministro en una 
congregación en el oeste de Texas. Yo acaba de entrar a formar parte del ministerio. Y fue 
como: “¡Esto Aene que ser broma! ¡Mírate! Eres muy mayor para cometer tal estupidez”. Pero 
los seres humanos no pueden ver lo que son. A veces simplemente nos comportamos como 
seres humanos porque esto es lo que somos. Y cuando las personas no viven de acuerdo con el 
camino de vida de Dios ellas hacen las cosas más necias, más tontas y más ignominiosas que 
los seres humanos pueden hacer hacia Dios, hacia Cristo, hacia los demás en la Iglesia. 

¿Le horrorizan esas cosas? ¡Pues deberían horrorizarle! Casi todo lo que sucede en el mundo 
ha sucedido en la Iglesia de Dios porque somos seres humanos y las personas trae esas cosas 
con ellas cuando son llamadas a la Iglesia. 

He tenido que lidiar con cosas que no quiero siquiera mencionar. Cosas de las que prefiero no 
hablar. He tenido que lidiar con esas cosas en la Iglesia de Dios en el pasado. Y uno piensa: 
“¿Cómo puede alguien hacer esas cosas y pensar que es parte de la Iglesia de Dios? 

Por eso esto es dicho aquí: Porque día tras día Me buscan como si deseasen conocer mis 
caminos. Esta es una mejor traducción. Las personas acuden a las reuniones en el Sabbat, se 
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reúnen con el pueblo de Dios como si fueran parte de la Iglesia pero están viviendo en la 
inmundicia, están haciendo cosas necias, están comeAendo estupideces cuando piensan que 
nadie las ve. ¡Pero Dios lo sabe! ¡Dios lo ve! ¡Nada está oculto para Dios! ¿Qué pasa con la 
mente humana para hacer tal cosa? Pero así somos los seres humanos. Y todos podemos hacer 
esas cosas si no tenemos cuidado. 

Las personas siguen siendo expulsadas de la Iglesia de Dios, constantemente. Esto sigue 
pasando, cada vez más. ¡Y esto seguirá sucediendo cada vez más porque la Iglesia quedará 
limpia! ¿Pensamos que podemos ocultar algo? ¡El juicio de Dios está sobre la Iglesia de Dios 
ahora, como nunca antes, porque la Iglesia quedará totalmente limpia antes de la venida de 
Cristo! ¿Cuántos creen eso? Bueno, los que han abandonado la comunión de la Iglesia nunca 
han creído esto del todo, por supuesto. 

Por eso yo sigo clamando. Proclama en voz alta, no te detengas. ¡Avisa! ¡Estamos casi! 
¿Entendemos eso? Voy a leer algunos arqculos de noAcia más adelante porque no puedo dejar 
de hacer esto. Semana tras semana. De todos los arqculos que tengo aquí solamente tres 
fueron publicados hace unos nueve días quizá. Todos los demás, la mayor parte de ellos, 
hablan sobre cosas que han sucedido en los úlAmos siete días. ¡Es una locura lo que está 
sucediendo en el mundo! 

¿Y cree usted que no nos estamos acercando cada vez más a lo que siempre hemos sabido en 
la Era de Filadelfia y en la Era de Laodicea? Porque incluso en la Era de Laodicea siempre 
hemos sabido lo que sucedería al final de todo esto. 

…como si deseasen conocer Mis caminos, como si fuera una nación que obra en jusGcia... 
Esto es apabullante. Como si viviesen de la manera correcta. Todos nos reunimos en el Sabbat. 
Antes las congregaciones eran enormes. Recuerdo que en la congragación de Houston hubo un 
Aempo en el que éramos casi 600 personas. Porque lo que la Iglesia solía hacer era dividir una 
congragación en dos cuando pasaba de 600 personas. Entonces el grupo era dividido en dos 
congragaciones de 300 personas. Y eso fue lo que sucedió después que nosotros nos 
marchamos. En ese entonces estábamos en el oeste de Texas. Pero eso es lo que solía pasar. 

Recuerdo que cuando Dios me ha llamado a la Iglesia yo empecé a reunirme con la 
congregación de Wichita, donde había más de 500 personas. Yo recuerdo esto y pienso en 
cuantos somos ahora, con cuantas personas Dios está trabajando ahora. ¡Impresionante! ¿Y 
pensar en la canAdad de personas que han hecho las cosas de las que estoy hablando? 
Personas que menqan, que engañaban, que robaban, que comeqan adulterio y se reunían con 
el pueblo de Dios como si nada, como si todos obedeciéramos a Dios. ¡Es espantoso que algo 
así pueda suceder en el entorno de la Iglesia de Dios! 

…como si fuera una nación que obra en jusGcia, como si no hubieran abandonado los 
mandamientos de su Dios. Me piden justos juicios… Cuando las cosas no van bien en la vida 
de las personas que hacen las cosas que acabo de hablar, cuando algo va mal en sus vidas, 
entonces ellas oran a Dios pidiéndole ayuda. ¡Eso es lo que hacen las personas en el mundo! 
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Las personas viven como les da la gana pero cuando algo va mal en su vida, cuando las cosas se 
ponen diZciles, ellas se acuerdan de Dios y oran a Dios pidiéndolo que les ayude. ¿Y por qué 
Dios les ayudaría? 

…y desean acercarse a Mí... En otras palabras, ellos se conforman con simplemente cumplir 
con las formalidades. Ellos están contentos con esto. Como las personas en el mundo. Hay 
personas a las que les gusta cumplir con ciertos rituales para que otros las vean o para senArse 

bien consigo mismas. …y hasta Me reclaman: “¿Para qué ayunamos, si no lo Genes en 

cuenta? ¿Para qué nos afligimos, si Tú no lo notas?” las personas pueden hacer esto. 
Especialmente en el entorno de la Iglesia de Dios. Porque aquí es donde… Entendemos que 
esas cosas pasan en el mundo, obviamente, pero ¿qué esto suceda en la Iglesia de Dios? Hay 
personas que solo ayunan en el Día de la Expiación porque esto lo que Dios ordena. Ellas 
simplemente cumplen con esto pero nada cambia en su vida. 

Y Dios dice que esto aquí es lo más importante. ¿Está usted viviendo de manera justa? ¿Está 
usted haciendo lo que es correcto? ¿Está usted obedeciendo a Dios? ¿Está usted buscando 
obedecer a Dios? Porque de lo contrario Dios no le va a responder. Sa igual cuanto Aempo 
usted ayune. Usted puede ayunar caerse muerto. Dios no nos debe una respuesta cuando 
estamos comeAendo pecado y simplemente seguimos los rituales pensando que podemos 
obligar a Dios a escucharnos. Y eso es lo que Dios nos está diciendo aquí. 

Él dice: Pero el día en que ayunáis… Porque usted ayunan esperando obtener algo a cambio de 
esto. Nosotros ayunamos y esperamos ver los resultados de esto espiritualmente, pero de una 
manera correcta, sana. Lo que queremos obtener de esto es la capacidad de arrepenArnos. 
¿Cuántas personas piden ayuda a Dios para poder ver el pecado en su vida y arrepenArse? 
Porque hay cosas que no podemos ver. ¿Cuántos ayunan y piden a Dios: “Quiero ver más 
claramente las cosas en mí que necesito cambiar, las cosas por las que debo clamarte por 
ayuda para cambiar.”? Las personas en el mundo no hacen eso: “Ayúdame a ver mi pecado. Voy 
a ayunar para que me muestres mis pecados.” ¡Por supuesto! 

Pero el día en que ayunáis buscais agradaros a vosotros mismos… Esta es la traducción 
correcta. …y oprimís despiadadamente a otros. A los demás. O en la manera cómo usted vive, 
en la manera cómo usted piensas. Porque nada cambia en su vida. Usted quiere el favor de 
dios, quieres que Dios intervenga en su vida pero no está dispuesto a cambiar. 

Vosotros solo ayunáis para pelear y reñir… O siguen peleando y riñendo. La palabra “para” 
aquí no significa “ayunar para conseguir algo”. En este caso significa …ayunáis pero seguís 
peleando y riñendo. Debemos entender cuál es el objeAvo el ayuno. Ayunamos porque 
deseamos cambiar, deseamos arrepenArnos. Queremos arreglar las cosas con Dios. Queremos 
ver cosas en nosotros que no vemos. Y queremos ver más claramente las cosas que no vemos 
en nosotros mismos y entonces debemos pedir a Dios que nos ayude a luchar contra esas 
cosas. Así es como nuestra mente, nuestra forma de pensar es transformada y podemos estar 
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cada vez más de acuerdo con Dios, podemos vivir de la manear que Él nos dice que debemos 
vivir. 

Pero Dios dice aquí: …ayunáis pero seguís peleando y riñendo... En otras palabras, nada está 
cambiando en su vida. Usted sigue viviendo en el drama. Es como decir “drama”. Usted está 
viviendo en el drama y no está cambiando nada de ese drama. Usted no está tratando con 
esto. Porque si hay drama en su vida, si usted está viviendo en el drama, si usted solo piensa en 
su drama, entonces algo necesita cambiar en usted. No en los demás. Porque solemos pensar 
que son los demás que están causando nuestro drama. 

¡Qué cosa tan horrorosa de la mente humana! Pensamos que otros son los que causan nuestro 
drama. Que es culpa de otros. Bueno, si usted Aene la mentalidad correcta, si usted piensa de 
la manera correcta, usted puede lidiar con esto de una manera totalmente diferente. Como 
Cristo: “Padre, perdónalos, porque ellos no saben lo que hacen”. O “Padre, perdónalos, ten 
piedad de ellos porque ellos están pasando por algo diZcil en ese momento. Ellos están 
pasando por cosas que ellos nunca han pasado, que ellos no enAenden todavía. Ten piedad de 
ellos”. Esta es una forma de pensar totalmente diferente. 

…e hiriendo (haciendo daño, perjudicando) con el puño de la maldad. No podéis seguir 
ayunando como ahora, con el objeto de hacer oír vuestra voz… Eso es lo que hacen las 
personas en el mundo. Ellas hacer ciertas cosas una y otra vez porque piensan que así Dios 
estará obligado a escucharlas. ¡No! …con el objeto de hacer oír vuestra voz en lo alto. Como si 
a Dios no le importara lo que estamos haciendo. Pero esto no es cierto. Tenemos que cambiar. 

Versículo 5 - ¿Acaso el ayuno que he escogido es solo un día para que el hombre aflija su 
alma? ¿Disfruta Dios del hecho de que no comemos ni bebemos nada durante todo el día? 
¿Nos debe Dios algo porque hacemos esto? ¿Disfruta Dios cuando ve sufrir a las personas? ¿Es 
ese el propósito del ayuno? No. Debemos aprender de esto. Una de las cosas más importantes 
que podemos aprender del ayuno, pasar todo un día sin comida y sin agua, algo Zsico, esto 
debería ser algo muy fácil de entender. La úlAma vez que he ayunado he pasado mucha sed. 
Nada más empezar ayunar yo empecé a tener sed y todo en lo que yo podía pensar era: 
“¡Tengo mucha sed!” Yo había comido mucha sal en el día anterior. Y no es muy sabio hacer 
esto cuando vamos a ayunar. Por eso yo tenía tanta sed. 

Y de esto, de esta analogía, debemos entender que si Dios no está en nuestra vida todos los 
días, nos volvemos cada vez más y más débiles espiritualmente cada día que pasa. Nos 
volvemos débiles Zsicamente cuando no comemos y también nos volvemos débiles 
espiritualmente sin Dios Todopoderoso. Y tenemos que pedir a Dios que nos dé Su espíritu 
para poder recibirlo. Tenemos que clamar a Dios por Su ayuda. Dios no nos debe esto. Dios no 
nos da Su espíritu automáAcamente porque hayamos sido bauAzados o porque hayamos ido a 
la reunión del Sabbat la semana pasada. 

¿Acaso el ayuno que he escogido es solo un día para que el hombre alija su alma? ¿Acaso el 
inclinar la cabeza como junco… Para mostrar a otros lo débil que está. ¿Es este el objeAvo del 

13



ayuno? ¿Es el ayuno solo algo Zsico? Porque eso es lo que las personas solían hacer en los 
Aempos del AnAguo Testamento. Ellos se comportaban de tal manera que todos se enteraban 
de que ellos estaban ayunando. Muchas veces solo por su apariencia. Todos tenían que 
saberlo. “Estoy ayunando. ¡Estoy tan débil hoy!” ¡No! Lo que esas personas en realidad están 
diciendo es: “Soy justo. Estoy ayunando. Por eso no puedo hacer esto o aquello hoy. No puedo 
salir conAgo a comer esta noche porque estoy ayunando. Estoy muy…. Realmente estoy... ¡Uf!” 
Ellas hacen esto porque quieren que los demás sepan que ellas están ayunando. 

¿Acaso el doblegar la cabeza como junco y el acostarse sobre cilicio y ceniza? Solo para que 
todos lo supiesen. Ellos se acostaban sobre cilicio y cenizas para que todos supiesen que ellos 
estaban ayunando. Para ellos eso era solo un ritual, algo Zsico. ¿A eso llamáis vosotros día de 
ayuno y día aceptable para el SEÑOR? ¿Es esto lo que Dios quiere de nosotros? ¿Es esto lo 
más importante? ¡Por supuesto que no! 

El ayuno que he elegido, ¿no es... “¿No es así?” En otras palabras: ¿No es su propósito? …más 
bien romper… Desatar, deshacer. …las cadenas… Las ataduras, los grilletes. …de injusGcia… Del 
pecado. Debemos salir del pecado. Y tenemos que clamar a Dios por Su ayuda para dejar de 
ser esclavo del pecado. Debemos clamar a Dios por Su ayuda para poder arrepenArnos del 
pecado que está en nosotros. 

Porque todos tenemos pecado. Todos tenemos una naturaleza humana egoísta. Y cuanto más 
crecemos, a cuanto más Aempo estamos en la Iglesia de Dios, más debemos entender eso. 
Nuestra naturaleza humana es egoísta y da asco. Y no sólo da asco pero es la misma naturaleza 
(la misma mentalidad) que Aenen Satanás y los demonios. Es exactamente la misma. Porque 
ellos egoístas. Eso es lo que ellos. Ellos quieren hacer las cosas a su manera y solo les preocupa 
lo que ellos quieren; lo que quieren lograr, lo que quieren hacer. 

Y Dios nos creó de esa manera para que pudiéramos aprender lo que esto hace. Todo daño, 
dolor y sufrimiento por los que pasamos los seres humanos se deben a ese egoísmo que 
tenemos automáAcamente en nosotros debido a que hemos sido creados en un estado Zsico. 

Y cuando Dios nos revela Su camino de vida, solo entonces podemos realmente elegir. Porque 
entonces comenzamos a entender lo que es correcto, lo que es verdaderamente bueno y que 
esto solo puede venir de Dios. Y entonces podemos tomar una decisión: “No quiero el egoísmo 
porque el egoísmo sólo causa drama”. El egoísmo es la raíz de todos los males. Celos. Envidia. 
Codicia. “La concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos, la soberbia de la vida”, 
esas cosas son parte de nuestra naturaleza y son la raíz de todo pecado que cometemos. Y 
todo esto es malo. 

Y es impresionante cuando empezamos a entender que así es nuestra naturaleza. Pablo 
escribió sobre esto y dijo: “Lo que quiero hacer no lo hago, pero lo que no quiero hacer, eso 
hago”. Esto es lo que pasa en nuestra mente. Y ahí es donde está nuestra batalla. Debemos 
vernos a nosotros mismos tal como somos y decir: “¡No quiero así! No quiero seguir siendo 
como soy. Quiero cambiar.” Y entonces oramos por eso, buscamos la ayuda de Dios. A veces 
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tenemos que ayunar por eso también, debemos humillarnos más ante Dios porque queremos 
luchar en esa pelea, queremos, elegimos ser parte de ELOHIM y seremos parte de ELOHIM. Y si 
no hemos elegido esto, algo anda mal con nosotros. 

“¡Nada me va a detener!” ¿Es esa su convicción? ¡Nada! “Yo no tengo ninguna duda. Si hay 
algún pecado obstaculizando mi camino, sea lo que sea, me voy a arrepenAr. Voy a clamar a 
Dios por Su ayuda para arrepenArme de ello”. ¡Así es como todos debemos pensar! Porque, 
¿qué más hay? 

De esto se trata el ayuno. Es ayuno es una herramienta muy poderosa que Dios ha dado a los 
seres humanos para que podamos luchar contra el pecado, para que podamos cambiar, para 
que podamos vencer nuestra naturaleza. 

…y desatar las correas de la carga... ¿Es esto lo que realmente queremos? ¿De verdad 
queremos desatar las correas de la carga que estamos poniendo sobre otros? ¿De verdad 
queremos dejar de hacer lo que sea que estemos haciendo que esté haciendo daño a otros? 
Como las cosa necias que veces salen de nuestra boca. A veces decimos las cosas sin pensar y 
hacemos daño a otros. Nunca deberíamos querer hacer daño a otros. Debemos tener mucho 
cuidado con las palabras que salen de nuestra boca porque no queremos herir, no queremos 
ofender, no queremos hacer daño a nadie. Las palabras Aenen poder y pueden hacer mucho 
daño. 

…y desatar las correas de la carga, poner en libertad a los oprimidos... Queremos ver eso. 
Queremos ver eso tanto en la Iglesia como en el mundo. Por eso yo a veces hablo de ciertas 
sobre el ministerio y sobre los que son ordenados para servir en el ministerio. Hay una razón 
para que tantos miembros del ministerio sean mujeres ahora. ¡Porque esto es algo que Dios 
quiere que entendamos muy bien! Y si no podemos honrar la función que ocupa esa persona, y 
respetar, aprender a respetar a las mujeres debido a la función que ellas ocupan también, 
entonces nuestra mente está muy enferma. 

Esas cosas todavía existen en la Iglesia de Dios y tenemos que deshacernos de ellas. Y 
lamentablemente, algunos hombres ni siquiera saben cómo son. Algunos hombres no se dan 
cuenta de cómo han vivido toda su vida y de cómo tratan a las mujeres, de cómo hablan con 
las mujeres y sobre las mujeres. Ellos son necios, están ciegos para esas cosas. ¡Las cosas como 
son! ¡Algunos son unos ineptos en esa área! ¡Algunos siguen sin entender esto! Después de 
todo por lo que hemos pasado, de pues de todo lo que Dios nos ha dado, ¿por qué algunos 
siguen sin entender esto? ¿Por qué no todos los hombres pueden entender esto? ¿Por qué 
algunos hombres no enAenden el daño que la opresión que ellos han ejercido sobre las 
mujeres ha causado a la humanidad? 

¡A veces solo con su acAtud hacia las mujeres! Nadie es mejor que nadie. Pero así es como 
algunos han sido durante toda su vida y a veces ellos ni siquiera se dan cuenta de que eso es lo 
que están viviendo. Hay tanta basura en su mente que les impide pensar con claridad.  
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El colesterol obstruye las arterias, pero hay cosas que obstruyen el entendimiento. Y los 
hombres Aenen una gran dosis de esas cosas en su mente. ¡Las cosas como son! Dios está 
sacando esas cosas a la luz, cada vez más, y espero que a esas alturas la mayoría de nosotros se 
haya dado cuenta de que estas cosas están mal. Deberíamos desear que haya igualdad entre 
hombres y mujeres y que ambos sean tratados con el mismo respeto porque son iguales. 
Cualquier cosa diferente a esto es pecado. 

Dios ha estado enderezando esas cosas en la Iglesia porque esa será la norma cuando Cristo 
regrese. Por eso Dios ha estado estableciendo esas cosas en la Iglesia, cosas que Dios quiere 
que entendamos. Debemos entender que Dios y Su Hijo quieren permanecer en nosotros para 
siempre, mediante el poder del espíritu santo. 

Esto es algo que la Iglesia no sabía en los Aempo de la Iglesia de Dios Universal. No sabíamos 
esto en la Era de Laodicea. No entendíamos que ese es el propósito de Dios, que Dios quiere 
permanecer en nosotros, que Dios quiere que Su vida, Su espíritu esté en nosotros para 
siempre. ¡Impresionante! ¡Somos tan bendecidos por saber y comprender esas cosas! 

…y romper… Destruir, echar abajo. ¿Y dónde usted debe romper, destruir, echar abajo estas 
cosas? En su propia mente. Ahí es donde todo comienza. Y queremos derribar, echar abajo 
deshacernos de las cosas que están mal en nuestra propia mente. Queremos ver esas cosas. …
y romper todo yugo? Y la palabra hebraica usada aquí significa “opresión”. Romper toda 
opresión. ¡Impresionante! 

Versículo 7 - ¿No es reparGr (dividir, comparAr) tu pan con los hambrientos, y a los pobres (los 
débiles, los afligidos) … ¡Y estamos hablando de la Iglesia! No estamos hablando de algo Zsico 
en el mundo. Cristo dijo que siempre habrá pobres en el mundo. La pobreza es parte de este 
mundo. Y esto va de mal en peor. Basta con mirar debajo de los puentes y en otros lugares 
públicos en las ciudades. Hay gente mendigando por todas parte, intentando conseguir lo que 
sea. ¡Miren a qué punto hemos llegado! ¡Esto es una locura! ¿Con toda la riqueza que tenemos 
y el mal uso que se hace de esto ahora? 

…y a los pobres descarriados… Esto se refiere a la Iglesia. La palabra usada aquí en hebraico 
significa “desviarse”. Si usted nota que alguien que se está desviando de la verdad… Mi 
experiencia desde que estoy en la Iglesia de Dios es que las personas no dicen nada mismo 
cuando saben que algo está mal. Cuando alguien les dice algo que ellas saben que está mal 
ellas no Aenen el valor, no Aenen el poder del espíritu de Dios en ellas para decir: “Eso no es lo 
que la Iglesia enseña. Lo que acabas de decir va en contra de lo que la Iglesia enseña”. 

Pero la mayoría está más preocupada de no herir los senAmientos de la persona, de no decir 
algo que quizá no sea del agrado. Esas son las cosas que pasan por la mente del ser humano. 
¿Está usted preocupado por la otra persona o por usted mismo? Porque si usted quiere 
realmente ayudar a las persona entonces usted dirá algo cuando alguien diga alguna estupidez. 
Pienso en todas esas teorías de la conspiración. De vez en cuando esas cosas surgen en la 
Iglesia. Desde que estoy en la Iglesia he visto surgir toda clase de cosas necias en el entorno de 
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la iglesia. Y si usted defiende el camino de vida de Dios, si usted protege a la Iglesia, esas 
personas no vendrán a usted con esas cosas. Ellas hablan de esas cosas con otros. Esos 
individuos no hablan sobre esas cosas con alguien que defiende el camino de vida de Dios. 
¿Saben por qué? Porque ellos saben que usted les vas a decir algo. Ellos saben que no podrán 
convencerte de sus ideas. Pero si alguien simplemente escucha y no dice nada, entonces ellos 
siguen hablando, siguen vomitando toda esa basura. 

Pasamos por estas experiencias en la vida porque debemos aprender de ellas. Estamos aquí 
para aprender. 

“Los que se están desviando”. Eso es lo que significa esta palabra en hebraico. Y esto no se 
refiere a algo Zsico pero a algo que es espiritual. Si notamos que alguien se está descarriando 
nuestro deseo debería ser ayudarle. Si realmente amamos a esa persona vamos a decirle algo 
porque no queremos que ella siga por ese camino. 

¿Personas que están preocupadas por las estelas que los aviones dejan en el cielo? ¿Hasta qué 
punto pueden volverse locos los seres humanos? Las personas pueden alejarse tanto de la 
verdad que ellas escuchan algo en la radio o en la televisión o donde sea a (no en la televisión 
pero en algún blog o lo que sea) y piensan que el gobierno está tratando de envenenarnos. En 
todo el mundo, todos los gobiernos, porque todos permiten que estos aviones sobrevuelen su 
territorio. Ellos permiten el tráfico aéreo. Y esos aviones dejan esas estelas con algún Apo de 
veneno o algo así y están tratando de envenenarnos a todos. 

Y ya les he contado que cuando mi esposa y yo salimos a caminar y vemos estos 
entrecruzándose en el cielo decimos a modo de broma que quizá sea mejor volver a entrar en 
casa para protegernos. ¿Cómo puede alguien creer algo así? 

O los helicópteros negros. Eso sucedió en la congregación de CincinnaA. Hace unos cuarenta 
años un grupo entero de personas de la congregación de CincinnaA se marcharon de la Iglesia 
porque creían en esas teorías de conspiración sobre los helicópteros negros. Ellas pensaban 
que esto tenían que ver con el gobierno y con cosas secretas que estaban sucediendo. 

Si usted ama a esas personas usted simplemente les dice: “Sabes, eso no es lo que la Iglesia 
enseña. Esto está totalmente fuera de lugar”. O que alguien le diga que la Tierra es plana. 
Usted debería decir: “No. Yo sé que la Tierra es redonda. La Iglesia de Dios no enseña que la 
Tierra es plana. Hay muchas evidencias cienqficas de que la Tierra es redonda. Cuando usted 
viaja en avión usted puede mirar por la ventana y ver que la Aerra no es plana”. 

Y a esto se refiere lo que dice aquí. ¿Amamos a esa persona o estamos más interesados en 
protegernos a nosotros mismos y preferimos no defender la verdad, lo que es correcto y hacer 
lo que es mejor para todos en la Iglesia? Porque esas cosas pueden propagarse. “Un poco de 
levadura leuda toda la masa”. Eso es lo que pasó en la congregación de CincinnaA. 

…descarriados (desviados) darles refugio en tu casa… Y deberíamos entender lo que esto 
significa. Y en hebraico esto se expresa de mejor manera, las verdaderas del texto original. 
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Porque esto se refiere a los que se han desviado del camino. Es lo que significa la palabra 
hebraica usada aquí. Y nosotros entendamos lo que eso significa. Esto se refiere a las personas 
que se marchan de la Iglesia, de la Casa de Dios. 

…que cuando veas al que está desnudo lo cubras… Porque eso es lo que está pasando. Las 
personas que se involucran con ese Apo de cosas quedan separadas del espíritu de Dios y no 
pueden ver, no pueden entender que están equivocadas. Y si tenemos la oportunidad de decir 
algo al respeto, de decirles lo que es verdadero y correcto, de corregir algo que está fuera de 
lugar, entonces debemos hacerlo porque amamos a esa persona, porque amamos a la Iglesia. 

…y no te escondas de tu propia carne? Porque esto es lo que sucede cuando usted no 
defiende el Cuerpo de Cristo. Usted se esconde de su propia carne porque usted no ama y 
tampoco se preocupa por el Cuerpo de Cristo, por la Iglesia de Dios. 

Si así procedes, tu luz despuntará como la aurora... Si hacemos esto de la manera correcta. Si 
ayunamos por las razones correctas. Si tenemos valor para defender lo que es correcto. Si 
queremos ayudar a los demás. Si nos preocupamos por los demás. Si realmente nos 
preocupamos por todos los miembros del Cuerpo de Cristo. Si tenemos la misma mentalidad 
que tenía Fineas. 

Él quería proteger a Israel. Él no iba a permiAr que los israelitas comeAesen pecado después de 
lo que Moisés había dicho. Porque los israelitas empezaron a mezclarse con otros pueblos en 
su alrededor, con sus religiones y creencias. Ellos estaban haciendo esas cosas. Y Dios les había 
dicho claramente que no comeAesen adulterio, que no comeAesen fornicación. Pero un 
individuo tuvo el descaro de llevarse a una mujer extranjero a su Aenda en medio del 
campamento, justo delante de las narices de los líderes del pueblo. Y Fineas entonces tomó 
una lanza, una jabalina, entró en la Aenda y los atravesó a ambos al mismo Aempo. Esto 
significa que yacían juntos, que estaban en pleno acto comeAendo fornicación. 

Y Fineas los atravesó a ambos con una jabalina, los mató en el acto debido a su pecado, debido 
a lo que ellos estaban haciendo. Él defendió lo que es correcto. Y él quedó conocido por su 
valenqa. Dios se aseguró de esto. Y también su linaje. ¡Impresionante! Porque él defendió a 
Dios y Su camino de vida. ¡Y más aún cuando se trata de algo que es espiritual! 

…tu luz despuntará como la aurora, y al instante llegará tu sanidad... La sanación Cuanto más 
defendemos el camino de vida de Dios, cuanto más vivimos de acuerdo con el camino de vida 
de Dios, cuanto más deseamos salir del pecado, cuanto más deseamos hacer las cosas de la 
manera correcta, ayunar por las razones correctas, porque queremos cambiar, más vamos a 
crecer. Nuestra sanación será más profunda. 

…y al instante llegará tu sanidad, la sanación, tu jusGcia te abrirá el camino, y la gloria del 
SEÑOR te seguirá. Y esto es muy bonito cuando entendemos lo que significa a nivel espiritual. 

Isaías 59:9 - Entonces invocarás, y el SEÑOR responderá. Cuando nos humillamos ante Dios, 
cuando hacemos las cosas de la manera correcta, eso agrada a Dios. Entonces Él nos ayuda, Él 
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interviene a nuestro favor. Él responde nuestras oraciones porque estamos pidiendo las cosas 
correctas. Porque nuestra mentalidad es correcta. Clamarás, y Él dirá: Aquí estoy. Si quitas de 
en medio de G el yugo... “De en medio de A”. Usted Aene poder para hacer eso. Usted no 
puede cambiar a los demás, pero con el espíritu de Dios usted Aene poder de cambiar a usted 
mismo. 

Si quitas de en medio de G el yugo, el dedo acusador… Es muy fácil apuntar el dedo acusador 
a otros, ¿verdad? Su drama siempre es culpa de otros. Esto siempre es así. “Tú me has hecho 
enojar”. “Tú me has hecho perder la calma”. ¿En serio? ¿No hay algo equivocado en ese Apo de 
razonamiento? 

…el dedo acusador y el hablar vanidad... Y esto es algo muy serio. Porque entonces nos 
enaltecemos y queremos ser admirados por los demás. Hablamos de ciertas cosas y queremos 
que los demás nos escuchen y sepan cómo pensamos, cómo vemos las cosas. Si esa es nuestra 
moAvación, entonces debemos arrepenArnos. Porque esta es una de las más enfermizas que 
existen. Queremos que otros en la Iglesia se enteren de lo listo que somos, de lo “espirituales” 
que somos. Y esto es solo un montón de vómito y apesta peor que el vómito. Especialmente 
para mí. Y más aún para Dios Todopoderoso. 

“Hablar vanidad”. Hablar de cosas vacías que no Aenen senAdo, que no Aenen valor. Cosas que 
no Aenen valor alguno. 

…y te dedicas a ayudar a los hambrientos y a saciar al alma afligida… Y esto significa pensar 
en los demás y no en nosotros mismos. No se trata de cómo queremos vivir. Porque en la 

Iglesia Dios nos da la responsabilidad de vivir de una determinada manera hacia los demás. … 
entonces brillará tu luz en las Gnieblas… Aquí pone Anieblas pero la palabra en hebraico usada 
aquí significa “lo que ha sido oscurecido”. En otras palabras, donde hay pecado. El pecado 
quiere seguir en las Anieblas oscuridad. Donde hay pecado hay Anieblas. Y cuando nos 
deshacemos del pecado la luz brilla más. ¡Qué bonito! 

…y tu oscuridad será como el medio día... ¡Ya no estará oscuro! Esto es algo espiritual. El 
SEÑOR te guiará siempre; te saciará en Gerras resecas, y fortalecerá tus huesos. 
Espiritualmente! Serás como jardín bien regado, como mananGal cuyas aguas no se agotan. 
Porque Dios siempre está ahí debido a Su espíritu santo. Dios siempre estará en usted porque 
usted está haciendo lo que es correcto. 

Versículo 12 - Edificarás las ruinas anGguas, y levantarás los cimientos de muchas 
generaciones. Serás llamado Reparador de la Brecha... Y todos los que han elegido el camino 
correcto, que han vivido de acuerdo con el camino de vida de Dios. Especialmente los primeros 
que van a ser resucitados, los 144.000, y todos los que seguirán viviendo en una existencia 
Zsica (en cuerpos Zsicos porque ellos tendrán que seguir luchando en esa batalla), pero en la 
Iglesia, serán parte de esto. 
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…Reparador de Brechas y Restaurador de Sendas… O de caminos. …para habitar. Vivir, 
permanecer. Es precioso lo que dice Dios Paqui. Y todo está relacionado con el ayuno. Esto es 
muy bonito cuando entendemos ese proceso de lo que debemos vivir y cómo debemos vivirlo. 

Estamos llegando al final de esta serie de sermones sobre el ayuno y ahora vamos a centrarnos 
en Josué el Cristo. Vamos a repasar lo que he dicho el pasado Sabbat sobre la necesidad de ser 
humildes, de tener siempre un espíritu humilde ante Dios, y examinarnos a nosotros mismos 
tal como Dios nos ordena que hagamos antes del Pesaj. 

El Pesaj es algo muy poderoso que debemos entender. Los versículos que solemos leer en la 
noche del Pesaj hablan sobre el hecho de que debemos examinarnos a nosotros mismos. 
Debemos examinarnos a nosotros mismos antes de ir a la presencia de Dios. 

Pero aquí hay algo sobre Juan el BauAsta que vamos a leer y después vamos a leer lo que Josué 
el Cristo dijo sobre esto. Vayamos a Mateo 3:1 - En aquellos días se presentó Juan el BauGsta 
predicando en el desierto de Judea y decía: “Arrepenmos, porque el Reino de los Cielos está 
cerca”. Es impresionante lo que sucedió entonces. Después de casi 4.000 años aquí estaba Juan 
el BauAsta predicando, hablando sobre el Mesías, diciendo que “el Reino de Dios está cerca”. Él 
estaba anunciando la venida del Mesías. Pero las personas de la época no podían entender 
esas cosas. Ellas solo podían ver esto como algo Zsico. Ellos estaban bajo la opresión del 
Imperio Romano y esperaban ser liberados. 

…porque el Reino de los Cielos está cerca. Juan era aquel de quien había escrito el profeta 
Isaías: Voz de uno que grita en el desierto: “Preparad el camino para el Señor, enderezad sus 
caminos”. Y esto sucedió en ese entonces. Esto también sucedió en los Aempos de Herbert 
Armstrong, apóstol de Dios, y está sucediendo ahora. Estas cosas son de naturaleza espiritual y 
Aenen que ver con el Mesías. 

Y el pasaje citado antes está en Isaías 40:3 - Preparad en el desierto un camino para el SEÑOR. 
¡Somos muy bendecidos por poder ser parte de algo así! Estamos preparando el camino. 

Mateo 3:4 - Juan se vesma con ropa hecha de pelo de camello. Llevaba puesto un cinturón de 
cuero y se alimentaba de langostas y miel silvestre. Su tarea era ardua. Muchos han tenido 
que cumplir diferentes tareas. La suya fue muy ardua. Esto no es fácil. 

Y personas de Jerusalén y de toda Judea… Y esto no significa que los habitantes de toda Judea 
y de toda Jerusalén acudiesen a él. Aquí solo se menciona de donde venían esas personas. …de 
toda Judea y toda la región del Jordán acudían a él. Las personas que acudían a él venían de 
esas ciudades, de esa región. Esto es lo que está siendo dicho aquí. Y eran bauGzados de él en 
el Jordán, confesando sus pecados. 

Esto era algo a nivel Zsico. Esas personas reconocían sus pecados y deseaban ser bauAzadas. 
Pero ellas no recibían el espíritu santo de Dios. Ellas simplemente mostraban arrepenAmiento 
ante Dios. 
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Pero cuando vio que muchos de los fariseos y saduceos Pero, al ver que muchos fariseos y 
saduceos llegaban adonde él estaba bauGzando, les dijo: “¡Camada de víboras! ¡Qué fuerte! 
“¡Camada de víboras!” “¡Sois unas serpientes!” ¿Quién os dijo que podríais escapar del 
casGgo que se acerca? Producid frutos que demuestren arrepenGmiento. Esto es lo que Dios 
requiere de nosotros. Si usted quiere vivir, si usted quiere escuchar la verdad, si usted es 
sincero, si esto es verdad, entonces aquí es donde usted debe comenzar. Produzca frutos que 
demuestren arrepenAmiento, o sea, que demuestren que usted está cambiando porque se está 
arrepinAendo. ArrepenArse implica mucho más que sólo decirlo. Usted Aene que empezar a 
demostrarlo en su vida. 

No penséis que podréis alegar: “Tenemos a Abraham por padre”. Porque ese era su problema. 
Ellos decían: “Somos descendientes de Abraham y por eso somos mejores que los demás, 
somos mejores que los genAles y que todas las demás naciones”. Y Juan entonces les dijo que 

no alegasen esto porque esto no era lo más importante. Porque os digo que aun de estas 

piedras Dios puede levantar hijos de Abraham. ¡Guau! “Ustedes se creen muy importantes. 
Estas piedras pueden ser descendientes de Abraham”. Y por supuesto que ellos no entendieron 
lo que eso significaba. Porque entender lo que esto significa espiritualmente es algo 
totalmente diferente. 

Versículo 10 - El hacha ya está puesta a la raíz de los árboles, y todo árbol que no produzca 
buen fruto será cortado y arrojado al fuego. Juan estaba predicando cosas que son muy 
poderosas. Pero los que estaban allí no eran capaces de entender. Esas cosas. Y la verdad es 
que antes en la Iglesia tampoco hemos entendido esas cosas del todo. ¡Qué triste! Esto aquí se 
refiere a lo que podemos hacer cuando Dios nos da Su espíritu. Y Dios no nos da Su espíritu 
hasta que Él nos llama a la Iglesia. Y cuando recibimos Su espíritu o bien damos buenos frutos, 
o no. 

Yo os bauGzo con agua para arrepenGmiento. Pero el que viene después de mí es más 
poderoso que yo, y ni siquiera merezco llevarle las sandalias. Él os bauGzará con el espíritu 
santo y con fuego. Y algunos protestantes piensan que esto es algo maravilloso. “Queremos 
ser bauAzados con espíritu santo y luego con fuego”. No. Usted no quiere esto. Ellos no 
enAenden de qué se trata. Dios nos da el espíritu santo para ayudarnos a crecer y a vencer 
nuestra naturaleza. El fuego es para aquellos que no crecen, que no vencen su naturaleza. Eso 
es lo que les espera. 

Esto es lo que es mencionado antes. Los que no dan buenos frutos serán cortados y arrojados 
al fuego. Y las personas hace las cosas más tontas porque no enAenden, no saben la verdad. 
Esto Aene que ver el juicio. Esto Aene que ver con el crecimiento. Esto se refiere a los que se 
someten a Dios. Esto se refiere al espíritu de Dios, a la Iglesia, a lo que va a pasar cuando 
empiece el Milenio. Y los que responden a eso de la manera correcta podrán ser 
transformados, podrán cambia, podrán crecer y podrán nacer en la Familia de Dios. Y los que 
no, serán arrojados al fuego. Este será su fin. 
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Tiene un aventador en su mano... Y un aventador es una herramienta que antes se usaba para 
separar los granos de la paja. como este y cómo a veces lo hacían. Los que han visto una 
cosecha de granos alguna vez saben a lo que me refiero. A veces ellos usan estas cosas 
redondas y para separar el grano de la paja. Esa herramienta produce viento y esto separa a los 
dos. 

Tiene un aventador en su mano... En otras palabras, él va a separar esto. …y limpiará su era, 
recogiendo el trigo en su granero; Los que producen frutos, lo que son producAvos. …la paja, 
en cambio, la quemará con fuego que nunca se apagará. Esto muestra que dos cosas pueden 
suceder en la vida humana. Una Aene que ver con los que pueden crecer y producir frutos en 
su vida y la otra Aene que ver con los que no hacen esto. Y este es el resultado. Se trata del 
juicio de Dios. 

Quiero hacer un paréntesis aquí y leer algo que está escrito en Mateo 13 para aclarar este 
punto. Mateo 13:24. Tenemos que luchar contra nuestra naturaleza y esta batalla es constante. 
Estamos en una batalla. Queremos producir frutos. Y solo podemos producir el fruto del que se 
habla aquí por el poder del espíritu de Dios. Porque donde el espíritu de Dios está siempre se 
producirá fruto. Pero si apagamos la llama del espíritu de Dios en nuestra vida, si quedamos 
separados del espíritu de Dios, no podemos producir fruto. Y esto es algo que depende de 
nosotros, de cómo vivimos. 

Mateo 13:24 - Entonces les contó otra parábola: “El reino de los cielos es como un hombre 
que sembró buena semilla en su campo. Pero, mientras todos dormían, llegó su enemigo y 
sembró mala hierba entre el trigo, y se fue. Cuando brotó el trigo y se formó la espiga, 
apareció también la mala hierba. Los siervos fueron al dueño y le dijeron: “Señor, ¿no 
sembraste semilla buena en tu campo? Así pues, ¿de dónde salió la mala hierba?” “Esto es 
obra de un enemigo”. Nosotros podemos entender lo que esto significa espiritualmente. 
Entendemos que hay un ser en este mundo que intenta separarnos de Dios. Ese ser y los 
demonios que le siguen odian el camino de vida de Dios. Y ellos pueden transmiAr 
pensamientos a la mente del ser humano. Por eso a veces ciertas cosas vienen a nuestra 
mente, cosas que no vienen de nosotros mismos. A veces cosas de poca importancia suceden 
en nuestra mente pero esos seres hacen con que esto se convierta en algo más grande, hasta el 
punto en que ellas se convierten en una batalla para nosotros. Y entonces tenemos que luchar 
en esas batallas a nivel espiritual 

Y sólo Dios Todopoderoso puede ayudarnos con esto. Porque: “Mayor es el que está en 
vosotros que el que está en el mundo”. Nosotros nos aferramos esto. Tenemos a Dios en 
nosotros. Y esto es lo que nos da fuerzas. No podemos hacer esto solos. Necesitamos contar 
con la ayuda de Dios en esas batallas. 

“Esto es obra de un enemigo”, les respondió. Y todos los que se volvieron contra cristo 
después de haber sido bauAzados, esto es lo que les ha sucedido. Ellos se volvieron tan débiles 
que ya no podían entender que existen otros poderes que quieren alejarnos de la verdad. Y 
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que de todas las personas en la Aerra, nosotros somos su principal blanco. Porque el resto de 
las personas ya están engañadas. Lo que esos seres quieren es que nosotros volvamos al 
engaño. Ellos quieren que elijamos el camino equivocado. Y podemos elegir si hacemos esto o 
no. Esto depende de nosotros. ¡Increíble! 

Le preguntaron los siervos: “¿Quieres que vayamos a arrancarla?” Y les contestó: “¡No! No 
sea que, al arrancar la mala hierba, arranquéis con ella el trigo. Dejad que crezcan juntos 
hasta la cosecha. Y esto es algo que ha estado sucediendo en los úlAmos 2.000 años. Dios ha 
permiAdo ciertas cosas en el entorno de la Iglesia. Pero ahora está sucediendo algo único 
porque Dios está poniendo fin a esto.  

Entonces diré a los segadores: Recoged primero la mala hierba, y atadla en manojos para 
quemarla… O sea: Júntalos todos para quemarlos. …después recoged el trigo y guardadlo en 
mi granero”. Entendemos lo que esto significa espiritualmente. Esto es muy sencillo. 

Dios siempre ha permiAdo que haya mala hierba en el entorno de la Iglesia. Dios permite que 
la mala yerba crezca junto con el trigo, pero el momento del arreglo de cuentas está llegando y 
Dios se ocupará de esas cosas. Para los que se volvieron contra Cristo, que se convirAeron en 
anAcristo en los úlAmos 2.000 años pero ya están muertos, Dios arreglará cuentas con ellos en 
el Gran Trono Blanco. Dios se ocupará de ellos entonces. 

Pero Dios está haciendo esto ahora en la Iglesia. Le he dejado muy claro - Dios lo ha dejado 
muy claro - que el Cuerpo de Cristo estará totalmente limpio, al cien por ciento, antes de que 
todo esto termine. 

Y con esto vamos a terminar el sermón de hoy. Hemos hablado lo suficiente sobre ciertas cosas 
que Aenen que ver con el ayuno. Lo que está escrito sobre esto en Isaías es muy claro porque 
revela que tenemos una naturaleza carnal en nosotros y que necesitamos reconciliarnos con 
Dios. 

Y quisiera concluir hoy leyendo algunos arqculos de noAcias. Esas cosas deben moAvarnos, 
deben hacernos pensar en dónde estamos en el Aempo proféAco y en lo que está sucediendo. 

Y la mayoría de esos arqculos fueron publicados en la úlAma semana. Solo dos o tres han sido 
publicados hace unos nueve días. Pero allá vamos. 

Por primera vez Ucrania pide formalmente a la OTAN que envíe tropas, Pentágono 1

estudia peGción 

¡Increíble! Eso está sucediendo. La Tercera Guerra Mundial. Si eso sucede. Esto está muy claro. 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/ukraine-formally-asks-nato-send-troops-1st-time-pentagon-mulling1
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Grupo islamista que criGca los valores democráGcos moviliza a miles de personas en 2

Alemania  

Es demencial lo que está ocurriendo en el mundo. Europa Aene problemas porque ha 
permiAdo que en su territorio a personas de diferentes religiones. Y esas cosas están ganando 
terreno en Europa de una manera muy poderosa. Los europeos descuidaron sus fronteras. 
(Nosotros tampoco aprendimos de eso). Y esas personas, esos inmigrantes, Aenen una 
mentalidad muy diferente a la mentalidad de los europeos y no pueden ponerse de acuerdo. 
La situación allí es muy complicada. 

Las cosas han llegado a tal punto que los alemanes ya no pueden soportar esto por mucho 
Aempo. Porque llega un momento en que esto se convierte en una amenaza para su existencia. 
Los inmigrantes pueden llegar a ser mayoría en Alemania y esto significa poder. Y los alemanes 
saben lo que eso significa. Ellos hicieron cosas horribles en la Segunda Guerra Mundial y 
pueden volver a hacerlas, pero ahora con un pueblo diferente. 

Ucrania lucha por mantener el frente oriental mientras los rusos avanzan hacia las 3

ciudades  

Este conflicto se está recrudeciendo y muy rápidamente. Europa enAende que Ucrania no 
puede parar los pies a Rusia. Y el dilema es cómo ellos van a responder. Y esto llevará a Europa 
a hacer lo que ellos harán. Pero así están las cosas ahora. 

La Casa Blanca reacciona al inusual abrazo entre PuGn y Xi durante su visita, que 4

deja clara los estrechos vínculos militares entre ambas potencias 

 Nosotros ya lo sabemos. Dios reveló a Herbert Armstrong que Rusia y China se unirían como 
potencia militar. Pero solo ahora el resto del mundo está empezando a alarmarse con esto 
porque ve que los vínculos entre eso países es cada vez más fuerte. ¡Impresionante! Nosotros 
siempre hemos sabido esto porque es lo que anuncia la Sexta Trompeta. Esto es lo que ellos 
harán. 

La administración Biden ha reaccionado a lo que podría llamarse el abrazo más sonado 
en todo el mundo…  

Y ha sido necesario algo de tan poca importancia como eso para que algunos finalmente se 
despierten y se den cuenta de que algo muy raro está pasando aquí, de que en realidad está 
sucediendo algo increíble. 

 https://www.jpost.com/international/article-7989892

 https://www.reuters.com/world/europe/ukraine-struggles-hold-eastern-front-russians-advance-cities-2024-05-18/3

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/white-house-reacts-ultra-rare-putin-xi-hug-during-visit-highlighting-deepened-4

military
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Durante el úlAmo día de la visita de dos días del presidente ruso Vladimir PuAn a China, 
donde se reunió con el presidente Xi Jinping, ambos se dieron un inusual abrazo en la 
ciudad anfitriona de la visita. La iniciaAva del abrazo de despedida parece haber 
parAdo de Xi. Un experto en temas de la región, Arnaud Bertrand, comentó: “De 
hecho, abrazarse es algo muy poco común en la cultura china, especialmente entre 
altos funcionarios, razón por la cual PuAn quedó un poco sorprendido, como se puede 
ver en las imágenes”. 

Se puede ver que PuAn estaba realmente sorprendido cuando Xi le dio ese abrazo 

La visita culminó con una declaración conjunta que promeqa una cooperación más 
estrecha en sectores que incluyen la energía, el ejército y el espacio.  

Y los medios no saben de qué ellos hablaron. Porque ya hace algún Aempo que ellos 
empezaron a preparar el escenario para lo que ellos harán al final, tal como anuncia la Sexta 
Trompeta. Pero solo ahora el resto del mundo está empezando a darse cuenta de esto. 

PuGn mantendrá conversaciones de dos días con Lukashenko en Bielorrusia, dice el 5

Kremlin Rusia y Bielorrusia son aliados cercanos, y este mes Minsk parAcipará en 
ejercicios desAnados a simular preparaAvos para el lanzamiento de armas nucleares 
tácAcas.  

Ellos están posicionado sus armas cada vez más a la frontera con los países de la OTAN, con 
Polonia  

Aumentan los llamados biparGdistas para que Ucrania ataque el territorio ruso con 6

armas proporcionadas por EE.UU. Funcionarios de EE. UU se están volviendo más 
expresivos en sus argumentos a favor de permiAr que Ucrania uAlice armamento 
proporcionado por Washington para atacar territorio ruso”.  

No voy a leer el resto de ese arqculo. Esto sucedió esta semana y Biden, el presidente Biden, ya 
dio su aprobación. 

Había restricciones sobre las armas europeas, ya sean de los países de la OTAN o de las que ya 
están allí. Esas armas fueron entregadas a Ucrania pero ellos no podían usarlas para atacar 
objeAvos en territorio ruso. Especialmente los misiles. Pero ahora los países de Europa están 
empezando a dar su aprobación. Y esta semana Biden ha dado su aprobación. Y esto no algo 
baladí. 

 https://www.msn.com/en-ph/news/world/putin-to-hold-two-day-talks-with-lukashenko-in-belarus-says-kremlin/ar-5

BB1mUtkp?ocid=BingNewsSerp

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/bipartisan-calls-grow-ukraine-hit-russian-territory-us-arms6
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Macron llega a Alemania en la primera visita de Estado de un presidente francés a 7

Alemania en 24 años. “La visita es un intento al más alto nivel políAco de demostrar 
que la relación entre los dos países funciona”, dijo Mujtaba Rahman, director del 
Grupo de expertos Europa en Eurasia. “Pero todavía hay discrepancias fundamentales 
en cuesAones importantes que se ciernen sobre la UE”. 

Esto me hace pensar en la mezcla del barro y el hierro. Esto no funciona. Esta mezcla es muy 
fuerte y al mismo Aempo es increíblemente débil. 

Una de las discrepancias clave es la defensa europea, en parAcular si Trump gana las 
elecciones presidenciales estadounidenses del 5 de noviembre. 

Esto es lo que más les preocupa ahora. “¿Qué pasará si Trump gana las elecciones?” 

Y nosotros deberíamos comprender por qué los europeos están tan preocupados con esto. 
Ellos saben que la políAca internacional de Trump será muy diferente de la políAca internación 
de la actual administración y Aenen miedo de lo que pueda pasar. Esto es algo que condiciona 
su forma de pensar y su políAca, lo que van a hacer. ¿Y cree usted que eso no les está 
presionando a hacer lo que ellos harán, lo que podría pasar, lo que pasará? Porque ellos están 
arrinconados. Ellos no saben qué hacer pero tomarán una decisión. Y nosotros sabemos cuál 
será su decisión. 

Expertos en defensa ven a Trump como un aliado mucho menos predecible y confiable 
para Europa que su rival demócrata, el presidente Joe Biden. A principios de este año, 
el expresidente republicano no sólo dijo que no protegerá a los miembros de la OTAN 
de un futuro ataque de Rusia si las contribuciones de esos países a la alianza de 
defensa se retrasaban, sino que alentará a Rusia a hacer lo que quiera. 

Esto es lo que Trump dijo. ¿Y cómo cree usted que los europeos se sienten al respeto? Ellos son 
miembros de la OTAN y conZan en que Estados Unidos ira a su rescate si algo pasa. ¿Y que un 
candidato a la presidencia de EE.UU. diga algo así? Esto cambia las cosas. Esto está cambiando 
la manera de pensar de los europeos. Y sabemos que esto es lo que los llevará a hacer lo que 
anuncia la Quinta Trompeta. Ellos se volverán en contra de EE. UU y atacarán a EE. UU con 
armas nucleares. 

Líder europeo avisa que el mundo va camino a un desastre  8

Tengo tantos arqculos aquí. No voy a leer todo esto. 

 https://www.reuters.com/world/europe/macron-heads-germany-first-french-presidential-state-visit-24-7

years-2024-05-26/

 https://www.rt.com/news/598260-ukraine-conflcit-global-disaster/8
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Macron: UE está en grave peligro. “La UE se enfrenta a un número récord de 9

enemigos externos e internos que representan una amenaza existencial para el 
bloque”, dijo el presidente francés Emmanuel Macron, insisAendo en una advertencia 
que había hecho antes que nuestra Europa podría acabar muriendo. Macron hizo estas 
declaraciones en su discurso conjunto con el jefe de Estado de Alemania, el presidente 
Frank-Walter Steinmeier, en su visita de Estado de tres días.  

Y puede que esto no signifique mucho para nosotros, pero es impresionante lo que él dice aquí 
porque muestra cómo los europeos se sienten. Ese arqculo ha sido publicado en Russian Today, 
un medio que está fuertemente influenciado por la políAca en Rusia. Pero si así es cómo ellos 
piensan, esto no es algo sin importancia. Así es como ellos ven al resto del mundo. Por eso a 
veces leemos estos arqculos. No todos esos arqculos de noAcias vienen de medios de EE. UU. o 
de ciertas partes de Europa. También hay arqculos publicados por medios rusos, para mostrar 
cómo ellos piensan. 

EE. UU está jugando el juego de la gallina con Rusia, algo muy peligroso ya que 10

puede resultar en el uso de armas nucleares  

Lo que EE. UU quiere es disuadir a Rusia de su intención de usar armas nucleares 
tácAcas si los 100.000 efecAvos de la OTAN cruzan el Dnieper, [ hablando del río 
Dnieper]; algo que podría ocurrir si las tropas rusas siguen avanzando. 

Si las líneas del frente colapsan y la OTAN interviene en Ucrania y su fuerza de invasión 
de 100.000 efecAvos cruza el Dnieper, Rusia lanzará armas nucleares tácAcas sobre 
ellos... 

Rusia está dejando muy claro: “Si la OTAN hace esto así es como vamos a responder”.  

 … y entonces EE. UU atacará a rusia con todas sus tropas en las regiones recién 
anexadas y estallaría la Tercera Guerra Mundial. Rusia no se va a cruzar de brazos y 
permiAr que EE. UU ataque directamente cualquier objeAvo dentro de sus fronteras. 
Rusia responderá ojo por ojo atacando primero con armas nucleares. 

La única manera de evitar este escenario es que la OTAN desista de sus planes de 
invasión bajo cualquier circunstancia, incluido un posible avance militar ruso. Y mismo 
que Rusia siga avanzando la OTAN debería mantener sus tropas en el lado occidental 
del Dnieper y confiar en un mediador neutral, como India, para informar a Rusia de 
que no Aenen intención de cruzar.  

¡Tonterías! Cuando he leído esto he pensado: “¡Esto Aene que ser una broma!” Ellos no Aenen 
poder. ¡Ellos no pueden detener nada! 

 https://www.rt.com/news/598263-macron-eu-democracy-crisis/9

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/us-playing-dangerous-game-nuclear-chicken-russia10
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Noruega cierra sus fronteras con Rusia por temor a actos de sabotaje 11

 Ellos Aenen información de los servicios de inteligencia sobre posibles ataques. 

Macron, Scholz: Ucrania puede atacar objeGvos en territorio ruso.  12

El líder francés y el líder alemán se reunieron y han dado su aprobación a Ucrania para usar las 
armas que ellos les han proporcionado para atacar objeAvos en territorio ruso. Antes el uso de 
esas armas estaba restringido. 

Rusia afirma que la OTAN está planeando ataques nucleares 13

Los Atulares lo dicen todo. Yo a veces temo estar aburriéndoles con estos arqculos. Y sé que 
este sermón se está alargando más de lo normal, pero debemos entender dónde estamos en el 
Aempo proféAco. Porque si esas noAcias, si lo que está pasando en el mundo no nos 
preocupa… Y no me sorprendería para nada si algo muy gordo sucede de aquí al Día de 
Pentecostés. ¡Porque en ese punto estamos! Y debemos creer esto con todo nuestro ser. Eso 
debería hacernos comprender lo cerca que estamos ahora. 

Newsweek: Rusia afirma que la OTAN está planeando ataques nucleares 

Esto es lo que ellos creen. Lo importante es lo que ellos creen. ¿Qué cree PuAn? ¿Qué creen 
sus dirigentes? Porque hay muchos arqculos publicados por medios rusos en los que personas 
que son una especie de marionetas, porque todos ellos están de acuerdo con PuAn, hablan 
sobre una guerra nuclear. Ellos están presionando a PuAn. Personas cercanas a PuAn lo están 
presionando. 

Vivimos en Aempos increíblemente sobrios. Y cuando esas cosas sucedan todo Apo de 
emociones aflorarán en usted. Cosas que usted nunca ha senAdo en su vida. Y usted quedará 
sobrecogido y tendrá mucho miedo. De verdad estar sobrio hasta lo más profundo de tu ser y 
vas a estar muerto de miedo. Así de serios son los Aempos en que vivimos. Usted no puede 
simplemente dejar de pensar en esto en la esperanza de que esas cosas no vayan a ocurrir. 
Porque esas cosas ya están sucediendo. 

Jefe de inteligencia del FSB acusa a los países de la OTAN de prepararse para llevar a 
cabo ataques nucleares en territorio ruso mientras las tensiones entre el Kremlin y la 
alianza conAnúan creciendo. 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/norway-closes-borders-russia-fearing-acts-sabotage11

 https://www.msn.com/en-xl/news/other/macron-scholz-ukraine-can-strike-some-targets-in-russia/ar-BB1ncogy?12

ocid=BingNewsSerp

 https://www.msn.com/en-us/news/other/russia-claims-nato-is-planning-nuclear-strikes/ar-BB1nbgNi?13

ocid=BingNewsSerp
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Y si esto es lo que ellos piensan entonces es más probable que ellos asesten el primer golpe. 
Eso es lo que esto significa. Pero ellos no harán esto. Lo sabemos. Sabemos que Europa, que 10 
naciones de Europa, se pondrán de acuerdo y atacarán primero. Pero también sabemos que 
antes de esto algo Aene que suceder en este país, porque esto es lo que anuncian las primeras 
cuatro Trompetas. Pero nadie habla sobre esto, nadie sabe esto. Y cuando esas cosas empiecen 
a tener lugar el shock será enorme. 

El general Vladimir Kulishov, jefe del servicio fronterizo de la principal agencia de 
inteligencia de Rusia, dijo a la agencia estatal de noAcias RIA NovosA que Moscú está 
preocupado por el aumento de las acAvidades de la OTAN cerca de la frontera rusa. 
“Las acAvidades de inteligencia de la OTAN están aumentando cerca de la frontera 
rusa”, dijo a la agencia, “y también la intensidad del entrenamiento operaAvo y de 
combate de las tropas de la alianza. Se están elaborando escenarios para llevar a cabo 
hosAlidades contra la Federación Rusa, incluidos ataques nucleares en nuestro 
territorio”, dijo. 

Los comentarios de Kulishov se producen en medio a un cambio en la postura nuclear 
de Rusia, ya que este mes el presidente Vladimir PuAn ordenó a su ejército pracAcar el 
despliegue de armas nucleares tácAcas después de lo que Moscú calificó de amenazas 
de Occidente. 

¿Está China acumulando recursos para prepararse para la guerra?  14

¡Obvio! Nosotros lo sabemos desde hace mucho Aempo, pero ahora esas cosas están 
empezando a salir cada vez más en las noAcias. Increíble. 

Entre los recursos que China está acumulando se encuentra el oro. Los precios del oro 
alcanzaron niveles récord en los úlAmos meses cuando el banco central de China 
diversificó sus tenencias y los consumidores recurrieron al refugio seguro en medio de 
un mercado bursáAl debilitado y los estrictos controles de capital del país. El Banco 
Popular de China amplió sus reservas de oro por decimoctavo mes consecuAvo en 
abril, incrementándolas en un 5 por ciento en términos de dólares tras un aumento del 
8 por ciento en marzo. Las teorías de que el almacenamiento podría ser una señal de 
preparaAvos para la guerra no son nuevas, dijo Vincent Deluard, director de Estrategia 
Macro Global de la empresa de servicios financieros StoneX Group Inc. 

Ellos afirman que China se está preparando para una guerra. 

 PuGn amenaza a las “densas poblaciones” de Occidente en “pequeñas masas de 15

Gerra” en respuesta a la escalada de la OTAN 

 https://www.newsweek.com/china-stockpiling-resources-preparation-war-taiwan-economy-gold-oil-ukraine-14

russia-1905113

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/putin-threatens-wests-dense-populations-small-land-masses-response-nato-15

escalation
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Sólo voy a leer los Atulares. 

EE. UU está coqueteando con la idea de un conflicto nuclear 'limitado' con Rusia y 16

China 

PolíGco francés: La OTAN arrastra a la UE a la Tercera Guerra Mundial, ya no es una 17

alianza para la defensa  

Fuerzas Armadas austríacas: EE. UU puede haber aprobado en secreto un ataque al 18

radar nuclear ruso.  

Y esta información supuestamente se ha filtrado de un informe de las fuerzas armadas 
austríacas. ¿Y qué piensan los rusos sobre esto? 

Suecia aprueba el uso de armas suecas por parte de Ucrania para atacar a objeGvos 19

en territorio ruso 

Varios países ya han dado su visto bueno a esto. 

Reuters: Grupo de expertos cercano al Kremlin dice que Rusia debería considerar 20

lanzar bomba nuclear a modo de demostración. Un miembro de alto rango de un 
grupo de expertos ruso cuyas ideas a veces se convierten en políAca gubernamental ha 
sugerido que Moscú considere lanzar bomba nuclear a modo de demostración para 
inAmidar a Occidente y hacerle recapacitar su decisión de permiAr que Ucrania use sus 
armas contra objeAvos en territorio ruso. 

Y no me sorprendería para nada si ellos hacen esto pero no en territorio ruso. Porque algo así 
Aene que pasar para que esas 10 naciones se unan y digan: “¿Qué haremos ahora? Porque si 
los rusos están dispuestos a usar armas nucleares contra Ucrania, nosotros seremos los 
siguientes. Y si no hacemos nada tendremos una guerra nuclear en el conAnente europeo.” Y 
ellos no quieren que su territorio se llene de radioacAvidad. ¿Y qué harán?  

No voy a leer el resto de ese arqculo. 

 https://sputnikglobe.com/20240529/how-us-is-flirting-with-idea-of-limited-nuclear-conflict-with-russia-and-16

china-1118682784.html

 https://sputnikglobe.com/20240529/nato-dragging-eu-into-ww-iii-it-is-no-longer-defensive-alliance---french-17

politician-1118674614.html

 https://www.rt.com/russia/598388-austria-russian-nuclear-deterrence/18

 https://www.thedefensepost.com/2024/05/27/sweden-ukraine-weapons-russia/19

 https://www.reuters.com/world/europe/think-tank-close-kremlin-says-russia-should-consider-demonstrative-20

nuclear-2024-05-29/
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PuGn insta de manera alarmante a los funcionarios rusos a movilizarse pero no 21

explica por qué 

Dinamarca dice que Ucrania puede atacar objeGvos en Rusia con F-16 22

suministrados por Dinamarca.  

Y PuAn ya ha dicho lo que va a hacer con esos F-16. Porque esos aviones Aenen capacidad para 
llevar armas nucleares. Pero los rusos no pueden saber si un avión lleva armas nucleares o no. 
¿Y qué puede hacer Rusia entonces? 

Si esto pasara en EE. UU ¿cree usted que correríamos el riesgo de derribar esos aviones? ¿Y 
qué deberían hacer los rusos? En ese punto estamos. El día menos esperado va a suceder algo 
que los llevará al límite, que cambiará su forma de pensar, que avivará sus miedos y los llevará 
a responder de la manera que ellos van a responder. 

Trump sugirió que habría bombardeado Moscú por invadir Ucrania 23

 Esto ha salido en las noAcias. ¿Y qué pasa si las personas creen esto y empiecen a temer que él 
sea electo? Y tal como van las cosas, seguramente él saldrá electo. ¿Y qué pasará entonces? 

Donald Trump declarado culpable de los 34 delitos graves 24

Vivimos en un mundo loco. ¿Y qué piensa el resto del mundo de nosotros? Que no vale la pena 
salvarnos. Y a esa conclusión llegará Europa. “Que esa guerra nuclear sea allí y no en nuestro 
territorio. Es preferible que EE. UU se llene de radioacAvidad que nosotros”. ¡Qué triste es este 
mundo! 

 https://uk.news.yahoo.com/putin-alarmingly-urges-russian-officials-120303441.html?21

guccounter=1&guce_referrer=aHR0cHM6Ly93d3cuYmluZy5jb20v&guce_referrer_sig=AQAAAHNmaAGJYwGOC6-
xLCZHgfagiemsU0l6d1cR-Ufkr9p_657PkY_DzciAc8H1wRlm0jGOYY-
HLLMyKRjqQWijnz2GfIvfEjWNKJKpVBPq8JXpcb4Ew9mUm0bn1DdgygeN1rX_6Uoq6tI4ZybmJ_Zhy0wdGsT1h8PbFg
X5QSjGy-eL

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/denmark-says-ukraine-can-strike-targets-inside-russia-danish-supplied-f-16s22

 https://www.yahoo.com/news/trump-suggested-bombed-moscow-invading-135855034.html23

 https://edition.cnn.com/politics/live-news/trump-hush-money-trial-05-30-24/index.html24
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